

Herr Reisbitzen fragt, ob die Unterzeichnung des Bauvertrages zum Neubau Bauhof/Feuerwehr/Versorgungsbetrieb mit dem Generalunternehmer schon stattgefunden habe.

Herr Sterzenbach erklärt, dass die Unterzeichnung des Bauvertrages für den 31.01.2019 vorgesehen sei. Im Anschluss daran plane man eine Pressemitteilung zu veröffentlichen, da es sich hierbei um einen Vorgang von großer Bedeutung handele.

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, stellt Ausschussvorsitzender Utsch fest, dass der Ausschuss die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis nimmt.